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令和３年２月定例教育委員会 会議録（概要版）

１ 開会 （13時 30 分）

２ 前回の会議録承認

教育長から、１月の定例教育委員会の会議録の承認について諮られ、全員一致で承認さ

れた。

３ 報告

（１）教育長報告

１/29 修学旅行等の今後の対応についての協議

２/２ 日向市内小中学校生徒指導主事研修会

２/５ コロナ対策本部会議（緊急事態宣言解除）

２/８ 放送大学との協議/今後の諸対応に関する協議

２/９ 今後の諸対応に関する協議

２/10 成人式日程関係協議

２/11 美々津立磐神社建国記念の日奉祝行事

２/16 日向市主催小中学校初任者初期研修/成人式関係協議

２/18 臨時市議会（総合計画後期基本計画関連）

２/21 美々津伝建地区資料館等訪問（美々津おひなさんまつり）

２/22 定例記者発表（来年度新規事業及び当初予算等）

（２）教育委員報告

【林委員】

２/16 給食レンジャーの取組を見に細島小学校を訪問した。初めて見たが、子どもたちに

も分かりやすいような説明の仕方をされていて、とても良かったなと思った。コロナ禍で私

たちが学校へ行くことも少なくなったが、子どもたちはきちんと座って聞いていたのが印象
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的だった。学校は一生懸命指導されているんだなと感じた。

【黒木委員】

今月は特にありません。

【垣内委員】

２/16 給食レンジャーの取組を見に細島小学校を訪問した。給食センターの取組というこ

とで、初めて見せていただいたが、子どもたちによく分かる内容で説明されており、給食の

有り難さを改めて知った。

【是澤委員】

２/16 給食レンジャーの取組を見に細島小学校を訪問した。最初、給食レンジャーが出て

きて、しっかり子どもたちの心をつかんだところで、こういった流れで給食を作っていると

か、衛生上こういったことに気を付けて作っているから常に安全安心な給食が食べられると

いうことをしっかりと丁寧に説明されていたことが良かったなと思った。いろいろな所でこ

の取組をされると良いのかなと思った。

【石谷学校給食センター所長】

お忙しい中、細島小学校にお越しいただきありがとうございました。委託事業者である東

洋食品の職員が、例年給食週間に合わせて学校を訪問し、先ほど感想をいただいたような取

組をしてきた。東洋食品の職員も行って良かったという感想を持っていた。今後もできる限

り続けていきたいと思っている。

４ 議事

●報告第２号 令和２年度一般会計２月補正予算の原案

（堀田学校教育課長が、資料に沿って説明）

●議案第３号 令和２年度一般会計３月補正予算の原案

（小林教育部長、堀田学校教育課長が資料に沿って説明）

【今村教育長】

質問はないか。（質問なし）

では、この件については承認するということでよろしいか。（異議なし）

●議案第４号 令和３年度一般会計当初予算の原案

（小林教育部長が、資料に沿って説明）

【今村教育長】

質問はないか。
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【林委員】

資料 47、48 ページに、日知屋公民館と大王谷コミュニティセンターの光熱水費が記載され

ている。大王谷コミュニティセンターは太陽光パネルを載せているので、電気代が少しでも

抑えられているのかなと思っていたが、日知屋公民館よりも高くなっている。光熱水費は抑

えられているのか。

【黒木文化生涯学習課長】

太陽光パネルは４、５年前から作動していないが、修理代がかなり高額になるということ

で、そのままになっている。光熱水費はこれまでの実績に基づいて計上しているが、電気代

については、民間の電力会社と契約することで例年より安くなったところだ。

【今村教育長】

大王谷コミュニティセンターの方が需要が高いから光熱水費が必要なのではないか。

【林委員】

そうですね。大王谷コミュニティセンターが建った当初に、太陽光パネルによってかなり

の電気代が抑えられるという説明を聞いていた。利用者数の差もあるかと思っていたが、そ

ういうことだったのですね。建って何年経つのか。

【黒木文化生涯学習課長】

20 年くらいだと思われる。

【是澤委員】

資料４ページの令和３年度教育委員会歳出予算における学校教育課の中学校の教育振興費

が増額になっている理由は何か。

【堀田学校教育課長】

中学校で教科書の改訂があるため増額となっている。

【黒木委員】

資料 47ページに、日知屋公民館の手数料は「ピアノ調律手数料など」とあるが、大王谷コ

ミュニティセンターの手数料の部分には「一般廃棄物収集運搬手数料」と記載されている。

大王谷コミュニティセンターにはピアノはないのか。

【今村教育長】

大王谷コミュニティセンターにはない。

【黒木委員】

日知屋公民館の手数料の予算が７万５千円となっている。日知屋公民館はピアノが２台あ

り、調律手数料を見積もるとアップライトピアノは１万円、グランドピアノが２万円として、



4

計３万円くらいだと思うが、他の手数料も予算に含まれているということか。

【児玉中央公民館長】

日知屋公民館はピアノ調律手数料に加えて、一般廃棄物収集運搬手数料及び調理室の排水

清掃手数料を計上している。

【垣内委員】

資料５ページに高校や大学等との連携強化ということで、就学の支援に要する経費として

4,200 万円が計上されているが、活用度合や高校との連携はあるのかお聞きしたい。

【金丸教育総務課総務企画係長】

九州労働金庫と提携し、九州労働金庫の方で教育ローンとして貸し出しを行っている分に

なる。年度当初に 4,200 万円を預けて、年度末にまた返していただくという形で運営してい

る。

【今村教育長】

他に質問はないか。（質問なし）

では、この件については承認するということでよろしいか。（異議なし）

●議案第５号 日向市立学校の施設の開放に関する規則の一部を改正する規則

（小林教育部長が、資料に沿って説明）

【今村教育長】

質問はないか。（質問なし）

では、この件については承認するということでよろしいか。（異議なし）

５ 各課事業報告

【小林教育部長】

今月は特にありません。

堀田学校教育課長が離席のため、学校教育課の事業について代わって報告する。

２/25～２/26 東郷学園小学部・坪谷小学校修学旅行

２/25 日向市人権同和教育研究大会実行委員会

３/３～３/４ 県立高等学校一般入学者選抜検査

３/10～３/11 日向中学校修学旅行

３/11～３/12 東郷学園中学部修学旅行

３/15 キャリア教育支援センター会議

３/16 中学校卒業式

３/25 小学校卒業式

３/26 小中学校修了式

３/27 寺迫幼稚園卒園式
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３/29 令和３年４月１日人事異動辞令交付式

３/30 離任式

【北住スポーツ振興課長】

今月は特にありません。

【黒木文化生涯学習課長】

３/16 若山牧水賞受賞式。一旦今年度中止という話も出たが、やはり開催するということ

で、県庁で規模を縮小して人数を減らした形で授賞式が行われる予定。

５/２ 日向市成人式（令和２年度開催延期分）

５/16～５/22 日向市美術展覧会。「絵画・デザイン」、「工芸・彫刻」、「書道」、「写真」の

４つの部門について審査する予定。これまでは、日曜日に開幕して次の日曜日に閉幕すると

いう８日間の日程だったが、日曜日に閉幕して翌月曜日に作品を搬出してもらうことになる

と、お勤めの方は会社を休まないといけなかったので、１日短縮して土曜日に閉幕して翌日

曜日に搬出していただくという形に変更している。

国文祭、芸文祭については、先日宮崎県知事が記者発表して、ようやく機運が高まりつつ

あるところだ。２/22 から２/28 まで、市役所１階北側ロビーで、大会旗のキャラバン展示を

行っている。ぜひお帰りの際にご覧いただきたいと思う。これから徐々に機運を高めていく

ような催しが開催される予定なので、随時お知らせしたいと思う。

【児玉中央公民館長】

今月は特にありません。

【柏田図書館長】

今月及び来月は図書館内で通常行っているお話会等は開催しない。

３/18 図書館協議会

９月の補正予算で購入した図書消毒機１台と空気清浄機 10 台を館内に設置している。内容

については「としょかんだより」に記載しているので、またご覧いただきたい。

【石谷学校給食センター所長】

２/８～２/16 学校給食展。応募作品は 241 点で、それらを市役所１階ロビーに展示した。

３/２ 富島高校生活文化科の３年生の生徒たちが授業の一環で考案したメニューを学校

給食に採用することになった。そのメニューの提供日である３/２に日知屋東小学校で交流給

食会を開催し、実際に子どもたちと一緒にその給食を食べていただき、学んだ成果を実感し

ていただきたいと思っている。

アレルギーの対応について、行事予定表に記載の日程で各学校で個別面談を行うほか、３/

９、３/11、３/12、３/15、３/16 に、新対応により対応の変更が生じる対象者の保護者に対

して給食センターで説明会を開催する。

３/25 令和２年度３学期最後の給食提供日

３/26 から新年度の学校給食開始日までの間、新年度の給食提供を安全に提供できるよう、



6

機器の点検、清掃など万全の注意を払って行う。

【今村教育長】

富島高校の生徒はどんなメニューを開発したのか。

【石谷学校給食センター所長】

トミートサンドという、富校とミートサンドをかけていると思うが、パンの中に肉を挟ん

で食べるような献立と聞いている。高校３年生なので３/２の時点では卒業式は終わっている

が、せっかく自分たちが考えたメニューなので、子どもたちと同じ場所で食べてもらい、交

流をしていただくことにしている。

【今村教育長】

図書館の本の消毒機は結構大きいが、一度に何冊入るのか。

【柏田図書館長】

一度に６冊入る。消毒時間は 30 秒となっている。

【今村教育長】

貸し出して戻ってきた本を除菌して書架に戻すようにするのか。

【柏田図書館長】

カウンターで本を借りた方が、除菌したい時に使っていただくようにフロアに置いている。

【垣内委員】

高校の卒業式は３/１か。

【今村教育長】

ほとんどそうであるが、日向高校は２/28、五ヶ瀬中等教育学校は３/３となっている。

６ その他

（１）３月定例教育委員会の日程について

日時：令和３年３月 24日（水）13時 30分から

（２）その他

７ 閉会 （14時 38 分）


